



ほしぐみ通信③ R6年 8月2日(金)

夏の暑さが続いています、木陰にいると爽やかな風が吹いてくるともあります。まだまだ暑い日が続いていますが、泥遊び・水遊び・色水遊び・プール遊びなど、夏ならではの経験を子どもたちは楽しんでいます。

泥遊び

泥こ遊びでは、五感を刺激したり、創造力を働かせたりしながら遊んでいます。初めは様々な理由から乗り気じゃなかった子もいました。それでも友達が遊んでいる姿を見て一緒に遊ぶ中で、楽しさに気づき、とても楽しそうに遊ぶ姿が増えてきました！



I君：先生。「砂場の下ってどうなっとるん？」
 保育者：「どうなっとるんやろ…どう思う？」
 I君：「わからん！掘ってみるか！」
 N君：「水出てくるんじゃない？」
 I君：「え！もしかして温泉ってこと?!」
 子ども達：「大和温泉できるやん！掘ってみよ！」
 その後2日かけて穴を深く掘っていました。でも最後まで掘りきっておらず、どうなっているのか、温泉が出るのか…？まだ謎のままです。給食の時間にも話題にしていた子ども達。答えがすぐに出なかった砂場の謎！
 今後も調べるのかな…どうなっていくのか楽しみです😊

色水遊び



赤・青・黄の三色でどれだけの色が出来るのか…
子どもたちの予想は「5個」「8個」「10個」「50個」
結果は「115個」でした🌟
「え?!すごすぎー!」「いろんな色作れる!」と嬉しそうな様子でした!

待ちに待った楽しい集い!

とても楽しかったようで、思い出に残る素敵な時間になりました!

おいしいお弁当もありがとうございます。嬉しそうに見せ合いながら食べていました!

イワナ掘みのイメトレ中・・・



スイカ割り!

